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AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A SEPTUAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, A SEGUNDA-VICE-PRESIDENTE, VEREADORA LUCINEIA DE LIMA, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2226/2019, Nº 2227/2019 E Nº 2228/2019, TODOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETOS DO PREFEITO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 94/2017, Nº 41/2018 E Nº 133/2018, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA NASSAR; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 135/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 75/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 118/2018, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PEDROSO; PROJETOS DE LEI Nº 03/2019, Nº 04/2019, Nº 05/2019 E Nº 07/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETOS DE LEI Nº 02/2019 E 12/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; PROJETOS DE LEI Nº 09/2019 E Nº 10/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; PROJETOS DE LEI Nº 13/2019 E Nº 14/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO; PROJETO DE LEI Nº 11/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 1175/2018, Nº 04/2019, Nº 05/2019, Nº 06/2019, Nº 07/2019, Nº 17/2019, Nº 32/2019, Nº 49/2019, Nº 52/2019, Nº 56/2019, Nº 57/2019, Nº 84/2019, Nº 88/2019, Nº 89/2019, Nº 96/2019 E Nº 104/2019, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 03/2019, Nº 34/2019, Nº 37/2019, Nº 44/2019, Nº 47/2019, Nº 50/2019, Nº 61/2019, Nº 
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62/2019 E Nº 63/2019, TODAS DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 18/2019, Nº 19/2019, Nº 20/2019, Nº 21/2019, Nº 22/2019, Nº 23/2019, Nº 24/2019, Nº 25/2019, Nº 26/2019, Nº 27/2019, Nº 28/2019, Nº 29/2019, Nº 30/2019, Nº 31/2019, Nº 38/2019, Nº 39/2019, Nº 40/2019, Nº 41/2019, Nº 42/2019, Nº 43/2019, Nº 45/2019, Nº 46/2019, Nº 51/2019, Nº 66/2019, Nº 67/2019, Nº 68/2019, Nº 70/2019, Nº 82/2019, Nº 83/2019, Nº 85/2019, Nº 87/2019, Nº 91/2019, Nº 92/2019, Nº 93/2019, Nº 942019, Nº 95/2019 E Nº 106/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 08/2019, Nº 09/2019, Nº 10/2019, Nº 11/2019, Nº 12/2019, Nº 13/2019, Nº 14/2019, Nº 15/2019, Nº 16/2019, Nº 58/2019, Nº 59/2019, Nº 60/2019, Nº 65/2019, Nº 72/2019, Nº 73/2019, Nº 74/2019, Nº 75/2019, Nº 76/2019, Nº 77/2019, Nº 97/2019, Nº 98/2019 E Nº 99/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÕES Nº 33/2019, Nº 48/2019, Nº 71/2019 E Nº 90/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÕES Nº 35/2019, Nº 69/2019, Nº 86/2019, Nº 100/2019, Nº 101/2019, Nº 102/2019 E 109/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 53/2019, Nº 54/2019, Nº 55/2019 E 64/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI; INDICAÇÕES Nº 36/2019, Nº 78/2019, Nº 79/2019, Nº 80/2019, Nº 81/2019, Nº 107/2019 E Nº 108/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 02/2019, Nº 03/2019, Nº 04/2019, Nº 05/2019, Nº 06/2019 E Nº 11/2019, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; REQUERIMENTO Nº 01/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; REQUERIMENTO Nº 12/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; REQUERIMENTOS Nº 07/2019, Nº 08/2019, Nº 13/2019, Nº 14/2019, Nº 15/2019, Nº 16/2019, Nº 17/2019, Nº 18/2019, Nº 19/2019 E Nº 20/2019, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: A SENHORA PRESIDENTE INFORMOU QUE, TENDO EM VISTA A SUSPENSÃO DO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA PELO PODER JUDICIÁRIO, E CONFORME PREVISTO NO PARÁGRAFO TERCEIRO DO ARTIGO VINTE E SETE DO REGIMENTO INTERNO, NESTA SESSÃO SERÁ REALIZADO A ELEIÇÃO PARA O CARGO DE PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE PARA COMPLETAR A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL PARA O BIÊNIO DOIS MIL E DEZENOVE A DOIS MIL E VINTE. EM SEGUIDA, A SENHORA PRESIDENTE INICIOU OS PROCEDIMENTOS 
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DO PROCESSO DE VOTAÇÃO. OS VEREADORES PRESENTES DECLARARAM SEUS VOTOS E DEPOSITARAM AS CÉDULAS NA URNA. OS VEREADORES GERMANINHO KRZYZANOWSKI, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, CLÁUDIO SARNIK, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, FABIO RODRIGO PEDROSO E AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR VOTARAM NO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. OS VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA, ALEXANDRE JACINTO, CELSO NICÁCIO DA SILVA E FABIO ALCEU FERNANDES VOTARAM NO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. NA SEQUÊNCIA, FORAM DESIGNADOS ESCRUTINADORES DOS VOTOS OS VEREADORES LUCINEIA DE LIMA, TATIANA NOGUEIRA E GERMANINHO KRYZANOWSKI, QUE INFORMARAM O RESULTADO FINAL: O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO RECEBEU QUATRO VOTOS E, COM SETE VOTOS, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK FOI ELEITO PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE.  DESTA FORMA, FICOU ASSIM CONSTITUÍDA A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PARA O BIÊNIO 2019/2020: PRESIDENTE – AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE – CLAUDIO SARNIK; SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE – LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; PRIMEIRO-SECRETÁRIO – FABIO ALCEU FERNANDES; E SEGUNDO-SECRETÁRIO – CELSO NICÁCIO DA SILVA. NA SEQUÊNCIA, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, CONVIDOU O VEREADOR CLAUDIO SARNIK PARA TOMAR LUGAR À MESA DOS TRABALHOS COMO PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE. O VEREADOR CLAUDIO SARNIK AGRADECEU AOS VEREADORES PELA CONFIANÇA DEPOSITADA EM SEU NOME PARA OCUPAR O CARGO NA MESA DIRETIVA DA CÂMARA NESTE BIÊNIO 2019/2020. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ELEIÇÃO DOS MEMBROS DAS COMISSÕES PERMANENTES PARA O ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, CONFORME PREVISTO NO ARTIGO QUARENTA E NOVE DO REGIMENTO INTERNO, COM O PROCESSO DE VOTAÇÃO ABERTA, ONDE CADA VEREADOR PRESENTE DECLAROU SEU VOTO, DEPOSITANDO A CÉDULA NA URNA DO PLENÁRIO. OS VEREADORES ELIAS DOS SANTOS, FABIO PEDROSO E FABIO ALCEU FIZERAM O ESCRUTÍNIO DOS VOTOS E INFORMARAM O SEGUINTE RESULTADO: VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO: LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA (MDB), FABIO ALCEU FERNANDES (PSB) E FABIO RODRIGO PEDROSO (PRP); VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO: FABIO RODRIGO PEDROSO (PRP), ALEXANDRE JACINTO (PSL) E ELIAS DOS SANTOS (PPS); VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL: TATIANA ASSUITI NOGUEIRA (PSDB), CELSO NICÁCIO DA SILVA (PSL) E ELIAS 



  CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA ESTADO DO PARANÁ EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO  
   19/02/2019  

 

ALMEIDA DOS SANTOS (PPS); VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS: GERMANINHO KRYZANOWSKI (PR), LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA (MDB) E FABIO ALCEU FERNANDES (PSB); VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA: ALEXANDRE JACINTO (PSL), CLAUDIO SARNIK (PPS) E APARECIDO RAMOS ESTEVÃO (PDT); E VEREADORES ELEITOS PARA A COMISSÃO DE SAÚDE E MEIO AMBIENTE: GERMANINHO KRYZANOWSKI (PR), APARECIDO RAMOS ESTEVÃO (PDT) E CLAUDIO SARNIK (PPS). ENCERRADA A VOTAÇÃO, O PLENÁRIO ACATOU A PROPOSTA DA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA PARA SUSPENDER A SESSÃO PARA QUE OS MEMBROS DAS COMISSÕES SE REUNISSEM E ESCOLHESSEM SEUS PRESIDENTES. RETOMADA A SESSÃO, FORAM ANUNCIADOS OS PRESIDENTES DE CADA COMISSÃO: PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO: FABIO ALCEU FERNANDES; PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO: FABIO RODRIGO PEDROSO; PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL: TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; PRESIDENTE DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS: LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA: CLAUDIO SARNIK; E PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE E MEIO AMBIENTE: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. EM SEGUIDA, A SENHORA PRESIDENTE AMANDA NASSAR HOMOLOGOU A COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DA CÂMARA PARA O ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU A RESPEITO DE SUA GRATIDÃO AOS ASSESSORES DE SEU GABINETE, QUE O AJUDAM MUITO NA EXECUÇÃO DE SEUS TRABALHOS COMO VEREADOR E DISSE QUE SEU GABINETE ESTÁ À DISPOSIÇÃO DA POPULAÇÃO DE NOSSA CIDADE. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DESEJOU BOA SORTE À VEREADORA AMANDA NASSAR NESTE NOVO CARGO DE PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, COMENTOU SOBRE REUNIÃO DO EXECUTIVO PARA A QUAL APENAS DOIS VEREADORES NÃO FORAM CONVIDADOS, A VEREADORA MESMA E O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO, E DISSE QUE O MOTIVO DEVE SER O DE QUE NÃO GOSTAM DE SER COBRADOS OU CONTRARIADOS. FALOU DE SEU TRABALHO COMO VEREADORA, QUANDO APRESENTOU NESTE ANO DE DOIS MIL E DEZOITO SESSENTA E QUATRO REQUERIMENTOS, QUINZE INDICAÇÕES, SEIS PROJETOS DE LEI, CINQUENTA E QUATRO OFÍCIOS E OITO DENÚNCIAS, DESTACANDO QUE FOI A ÚNICA VEREADORA QUE FEZ DENÚNCIAS AO GAECO, AO 
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MINISTÉRIO PÚBLICO, AO IAP E AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL. DISSE QUE SEU TRABALHO NÃO É VOLTADO ÀS MÍDIAS SOCIAIS, MAS O SEU GABINETE ESTÁ ABERTO À POPULAÇÃO PARA QUEM QUISER SABER DO SEU TRABALHO NA CÂMARA. A VEREADORA COMENTOU SOBRE A EMPRESA PARANÁ OIL, INSTALADA NA REGIÃO DE RIO ABAIXINHO, ONDE VEM CAUSANDO MUITOS PROBLEMAS COM A POPULAÇÃO EM GERAL, DESTACANDO QUE SEU TRABALHO EM RELAÇÃO E ESTE PROBLEMA JÁ COMEÇOU DESDE O MÊS DE AGOSTO ÚLTIMO PASSADO, QUANDO FICOU SABENDO DA POLUIÇÃO E DO MAU CHEIRO CONSTATADOS. DISSE QUE FEZ A PRIMEIRA DENÚNCIA AO SECRETÁRIO VICTOR CANTADOR EM AGOSTO, QUE PRONTAMENTE A ATENDEU, APLICANDO MULTA À EMPRESA E, DESDE ENTÃO, TEM SIDO FEITAS DIVERSAS DENÚNCIAS A RESPEITO DO PROBLEMA. DISSE QUE FAZ SEU TRABALHO E SEU PAPEL É O DE FISCALIZAÇÃO E ESTÁ DE PORTAS ABERTAS PARA TODOS. DISSE SER UMA PENA A REFERIDA EMPRESA TER SE INSTALADO NAQUELA REGIÃO, ONDE EXISTE UMA ESCOLA A CERCA DE TREZENTOS METROS, ONDE CRIANÇAS SÃO OBRIGADAS A INALAR O MAU ODOR TÓXICO DURANTE TODO O DIA, E ISTO É UMA FALTA DE RESPEITO, NÃO SENDO SÓ NESTA QUESTÃO, POIS NO ANO PASSADO A CÂMARA APROVOU UM PROJETO DE LEI SOBRE HORA ATIVIDADE DAS EDUCADORAS DO MUNICÍPIO, QUE ACABOU SENDO VETADO PELO PREFEITO, PORTANTO NÃO TÊM MAIS ESSE DIREITO. COMENTOU SOBRE FALA DO PREFEITO DE QUE TODOS OS SEUS PROJETOS SERÃO VETADOS, E COM ISTO QUEM ESTARÁ PERDENDO SERÁ A POPULAÇÃO. FALOU SOBRE PROJETO DO PREFEITO PARA AUMENTAR O NÚMERO DE CRIANÇAS POR SALA DE AULA E DISSE QUE, POR CONHECER O TRABALHO NUMA ESCOLA PÚBLICA, POR SER PROFESSORA POR MUITO TEMPO, PODE AFIRMAR QUE EDUCAÇÃO, CRECHE, ESCOLA OUPRÉ-ESCOLA NÃO SÃO DEPÓSITOS DE CRIANÇAS, POIS ESTAS ESTÃO ESQUECIDAS E ABANDONADAS PELA ADMINISTRAÇÃO E AS CRIANÇAS MERECEM EDUCAÇÃO DE QUALIDADE. DISSE QUE ESTE É O SEU TRABALHO E O SEU JEITO DE FISCALIZAR O MUNICÍPIO, SEMPRE QUE CONSTATAR ALGUMA IRREGULARIDADE. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS FALOU A RESPEITO DO INÍCIO DE SEU TRABALHO NESTA CASA LEGISLATIVA, SENDO O MAIOR DESAFIO EM SUA VIDA, POIS COMO TODOS SABEM, VEM DA INICIATIVA PRIVADA, UM UNIVERSO TOTALMENTE DIFERENTE, E FALOU UM POUCO DE SUA TRAJETÓRIA DE VIDA, INICIANDO COMO AGRICULTOR, DEPOIS COMO MILITAR E EMPRESÁRIO. DISSE QUE O DINHEIRO PÚBLICO TEM QUE SER USADO COM RESPONSABILIDADE E QUE SEU TRABALHO SERÁ FEITO COM TRANSPARÊNCIA E VISANDO O BEM COMUM DA 
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SOCIEDADE. O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI SAUDOU A TODOS OS VEREADORES E COMENTOU QUE NESTE ANO TERÁ QUE SER FEITO UM GRANDE TRABALHO, QUE DEVERÁ SER DE MUITA UNIÃO PARA QUE DEUS ILUNIME A MENTE DE TODOS, PORQUE O OBJETIVO É TRABALHAR PELA POPULAÇÃO DE TODO O MUNICÍPIO, POIS O POVO ESPERA O RESPALDO DA CLASSE POLÍTICA E DESEJOU UM GRANDE TRABALHO A ESTA MESA DIRETORA, COLOCANDO SEU GABINETE À DISPOSIÇÃO DE TODOS. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO PARABENIZOU A VEREADORA AMANDA NASSAR PELA CONDUÇÃO EM SUA PRIMEIRA SESSÃO COMO PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, AGRADECENDO AOS VEREADORES QUE DEPOSITARAM SEUS VOTOS EM SUA PESSOA, BEM COMO PARABENIZOU O VEREADOR CLAUDIO SARNIK PELA ELEIÇÃO COMO PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE. DISSE QUE GOSTARIA DE SABER DO PREFEITO O QUE SE PODERIA FAZER PELA SAÚDE DE ARAUCÁRIA, PORQUE TODOS OS DIAS O VEREADOR RECEBE RECLAMAÇÕES DE PESSOAS SOBRE ATENDIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE, QUE SE ENCONTRA NUM VERDADEIRO CAOS, ONDE MUITAS REGIÕES NECESSITAM URGENTEMENTE DE MELHORIAS, DESTACANDO CASOS QUE LHE FORAM RELATADOS E DISSE QUE O TRABALHO DOS VEREADORES É O DE COBRAR E FISCALIZAR, E ISSO É O QUE CONTINUARÁ FAZENDO, SE FOR NECESSÁRIO, EM TODAS AS SESSÕES DA CÂMARA. O VEREADOR FABIO PEDROSO AGRADECEU OS VOTOS QUE RECEBEU PARA PRESIDIR A COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, E COMUNICOU QUE NO DIA VINTE E SETE DE FEVEREIRO, ÀS DEZ HORAS, SERÁ REALIZADA, NO PLENÁRIO DA CÂMARA, A AUDIÊNCIA PÚBLICA A RESPEITO DAS METAS DO TERCEIRO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E DEZOITO, DO EXECUTIVO E DO LEGISLATIVO MUNICIPAL. COMENTOU QUE MUITA COISA ESTÁ SENDO FEITA NA ÁREA DA SAÚDE, MAS QUE MUITA COISA AINDA PRECISA SER FEITA, DESTACANDO A AÇÃO ITINERANTE DA SAÚDE, QUE ESTA SEMANA ESTÁ NO POSTO DO BAIRRO COSTEIRA, ANTERIORMENTE NA VILA ANGÉLICA E O PRÓXIMO SERÁ NO JARDIM INDUSTRIAL, COM TODO O CORPO TÉCNICO PARA ATENDER AS DEMANDAS DA POPULAÇÃO. DISSE QUE SEU GABINETE ESTÁ À DISPOSIÇÃO PARA CONTRIBUIR COM OS TRABALHOS OUVINDO A POPULAÇÃO PARA JUNTOS BUSCAR AS MELHORIAS NECESSÁRIAS, NÃO SÓ NA SAÚDE, MAS TAMBÉM NA EDUCAÇÃO, QUE PRECISA AVANÇAR, ASSIM COMO A SEGURANÇA E OUTRAS PASTAS DA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU A RESPEITO DE SEU TRABALHO, DESTACANDO AS SITUAÇÕES DE COBRANÇA EM RELAÇÃO À EMPRESA PARANÁ OIL INSTALADA EM RIO ABAIXINHO, QUE ESTÁ SENDO ACOMPANHADA 
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PARA QUE SE POSSA ESTABELECER MAIORES CRITÉRIOS PARA A INSTALAÇÃO DE EMPRESAS POTENCIALMENTE POLUIDORAS NO TERRITÓRIO DE ARAUCÁRIA, POIS HÁ INFORMAÇÕES SEM EXATIDÃO A RESPEITO DA DOCUMENTAÇÃO QUE LIBEROU A REFERIDA INSTALAÇÃO, LEMBRANDO QUE EXISTE UMA ESCOLA NAS PROXIMIDADES, COMO AFLUENTES QUE PASSAM PELO LOCAL E DIVERSAS SITUAÇÕES QUE COLOCAM EM PERIGO A POPULAÇÃO DA REGIÃO. COMENTOU SOBRE OCORRÊNCIA COM UM ANIMAL PRESO NAS REDES DO CAIC, PARABENIZANDO OS GUARDAS MUNICIPAIS PELO ATENDIMENTO PRESTADO NA OCASIÃO, ASSIM COMO RELATOU CASOS EM QUE HOUVE O PRONTO ATENDIMENTO DA GUARDA MUNICIPAL E DA GUARDA AMBIENTAL OCORRIDOS NO MUNICÍPIO E QUE DEVEM SER DESTACADOS. COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DE MELHORIAS NOS ATENDIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE PARA QUE A POPULAÇÃO TENHA UMA MELHOR CONDIÇÃO NESTA ÁREA. TAMBÉM FALOU SOBRE OCORRÊNCIAS DE FEMINICÍDIO, ATENDIDOS PELA GUARDA MUNICIPAL EM DOIS MIL E DEZOITO, QUE FOI O ANO EM QUE MAIS HOUVE CHAMADAS REFERENTES A VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER. DISSE QUE É UM ABSURDO A REALIZAÇÃO DE TANTAS AÇÕES NO SENTIDO DA DISCUSSÃO DESSA TEMÁTICA E ESTE TIPO DE SITUAÇÃO AINDA OCORRER EM NOSSA CIDADE. FALOU SOBRE COMENTÁRIO FEITO À SUA INDICAÇÃO REFERENTE A QUE OS RADARES FOSSEM FOTOGRAFADOS E IDENTIFICADOS PORQUE MUITAS PESSOAS RECEBEM NOTIFICAÇÕES E NÃO SABEM SE REALMENTE OS RADARES ESTAVAM NOS LOCAIS REGISTRADOS OU NÃO, POR ISSO A INTENÇÃO É DE QUE SEJAM PUBLICADOS DIARIAMENTE OS LOCAIS ONDE SERÃO REALIZADAS AS REFERIDAS OPERAÇÕES, COMO UMA FORMA DE TRANSPARÊNCIA, POIS OS RADARES ESTÃO ESCONDIDOS NOS LOCAIS DAS OPERAÇÕES. DESEJOU BOA SORTE A TODOS OS VEREADORES NESTE ANO QUE SE INICIA EM BUSCA DE AVANÇOS. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, CONVOCOU OS VEREADORES QUE FAZEM PARTE DAS COMISSÕES PARA REUNIÃO NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, ÀS NOVE HORAS, NA SALA DAS COMISSÕES, PARA ANÁLISE DOS PROJETOS DO ANO PASSADO, QUE AINDA ESTÃO TRAMITANDO, E DE DOIS MIL E DEZENOVE, BEM COMO CONVIDOU A TODOS PARA A AUDIÊNCIA DA REVISÃO DO PLANO DIRETOR, QUE OCORRERÁ NA CÂMARA MUNICIPAL, ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, SENDO ESTA A ÚLTIMA REUNIÃO PÚBLICA PARA OUVIR A POPULAÇÃO ANTES DO DIA TRINTA DE MARÇO, QUANDO SERÁ REALIZADA A CONFERÊNCIA DO PLANO DIRETOR, POR ISSO É IMPORTANTE QUE 
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OS VEREADORES PARTICIPEM DAS DISCUSSÕES, POIS EM ABRIL É PROVÁVEL QUE O PROJETO DE LEI CHEGUE À CÂMARA PARA VOTAÇÃO. TAMBÉM CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM DA PALESTRA NA SEDE DA OAB – ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL DE ARAUCÁRIA, COM O TEMA “A CONSTITUIÇÃO FEDERAL – A RELAÇÃO ENTRE OS PODERES LEGISLATIVO E EXECUTIVO E O CIDADÃO”, QUE SERÁ REALIZADA NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, A PARTIR DAS QUATORZE HORAS. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE A AUDIÊNCIA PÚBLICA DO PLANO DIRETOR É A ÚLTIMA OPORTUNIDADE DA POPULAÇÃO PARTICIPAR DAS DISCUSSÕES, POIS NA CONFERÊNCIA SERÃO APRESENTADOS OS RESULTADOS DO QUE FOI APURADO, NÃO SE TENDO MAIS O DIREITO DE OPINAR OU VOTAR EM RELAÇÃO AO QUE FOI PLANEJADO PARA SUA REGIÃO, POR ISSO  É IMPORTANTE A PARTICIPAÇÃO DE TODOS. APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, A PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS QUE ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


